

Akzente zum Welt-Frauentag



Infos und Veranstaltungstipps um den 8. März 2017

Mit Ironie & (Stimm)-Jonglage

Das einzigartige Frauen-Duo „Die Qsinen“ gastiert am **Samstag, dem 4. März** im Blauen Haus in Bolanden-Weierhof. Die vielseitigen Künstlerinnen Silvia Sauer und Daniela Daub wurden anlässlich des Internationalen Frauentags engagiert. Zur Gemeinschaftsveranstaltung laden Gleichstellungsbeauftragte Ute Grüner, der Verein „Frauen helfen Frauen“ und das „Blaue Haus“ ein. Das Programm ist ein Kleinkunst-Crossover für Auge und Ohr. Das Publikum erwartet eine originelle Mischung aus Musik- und Objekttheater, Stimmkunst, Jonglage und Komikeinlagen. Mal ohne

Worte mal polyglott erzählen „Die Qsinen“ Geschichten aus aller Welt. Die eine (Daniela Daub) ist von Kopf bis Fuß auf Jonglieren eingestellt, plaudert gern und hat eine poetische Ader. Die andere (Silvia Sauer) nimmt die Zuhörer mit in exotische Klangwelten zwischen Jazz und Stimmtheater. Unter Tel. 06355/1799 oder per Email an karten@blauges-haus-ev.de können (zum Preis von 10€) Eintrittskarten reserviert werden. Bei den Buchhandlungen Manar und Sattler sowie beim Donnersbergtouristik-Verband gibt es Karten im Vorverkauf.



Austausch zu Frauenthemen

Einladung ins Kreishaus

Zu einem Meinungsaustausch bei Tee und Kaffee laden die Gleichstellungsbeauftragte Ute Grüner und ihre Vertreterin Doris Hartelt für **Mittwoch, den 8. März von 9 bis 12 Uhr** ins Kreishaus nach Kirchheimbolanden ein. Willkommen sind in der zum Frauentag aufgebauten „Gesprächsecke“ im Foyer, Besucherinnen die etwas im Ver-

waltungsgebäude zu erledigen haben, ebenso wie die Mitarbeiterinnen im Hause. Der Weltfrauentag soll genutzt werden, um Themen anzusprechen, die Frauen im Beruf und im persönlichen Umfeld aktuell bewegen – dazu zählen u.a. Beruf & Familie, Frauenquote, Lohn-gerechtigkeit und Gefahr der Altersarmut.



„Frau sein macht viel Arbeit“

Szenische Lesung in Göllheim

Die Gleichstellungsbeauftragte der VG Göllheim und die Gemeindebücherei laden für **Mittwoch, den 8. März, 19 Uhr** zu einer szenischen Lesung in den Sitzungssaal des Rathauses, Freiherr-vom-Stein-Straße 3, ein. Die Schauspielerinnen und Autorin Madeleine Giese liest und spielt Texte, u.a. von Hedwig Dohm, Fran-

ca Rame, Christine Westermann und Mascha Kaleko. Bei dem unterhaltsamen Abend werden auf gehobenem, feministischem Niveau höchst amüsante Szenen präsentiert, die von „gereiftem weiblichem Bewusstsein“ zeugen. Der Eintritt ist frei; um Voranmeldung unter Tel. 06351/4909-18 wird gebeten.

Übrigens:
Am 18. März ist Equal Pay Day!
Dabei geht es um mehr Lohn-gerechtigkeit für Frauen



„Frauenkino“ in der Donnersberghalle

Das Zukunftsteam 4 der Stadt Rockenhausen zeigt in der Reihe ROKino passend zum Weltfrauentag den aktuellen Film „Suf-fragette“ (Taten statt Worte). Das historische Drama handelt von den Opfern, die britische Arbeiterinnen 1912 im Kampf um Wahlrecht und Gleichstellung brachten und thematisiert zugleich die Anfänge der Frauenbewegung in Großbritannien. Das Kinoerlebnis startet am **Freitag, dem 10. März** um 19.30 Uhr im Roten Saal der Donnersberghalle.



Lesung: „Ein Jahr für die Liebe“

Zum Internationalen Frauentag lädt die Stadtbücherei Rockenhausen mit Unterstützung der Gleichstellungsbeauftragten der Verbandsgemeinde für **Mittwoch, den 8. März, 19 Uhr** zu einer beachtenswerten Autorinnen-Lesung ein. 1 Jahr, 12 Länder, 50 Dates. Von diesen Erfahrungen schreibt die Autorin Yvonne Eisenring in ihrem Bericht „Ein Jahr für die Liebe“. Das Buch, das gerade in 3. Auflage erscheint, wirft die Frage auf: Wo ist der Mann, der spannender ist als das Single-Leben – und wie findet man ihn? Yvonne Eisenring, kündigt Job und Wohnung, um sich ohne Plan und ohne Route auf die Suche zu machen. Sie „datet“ in New York und Rom, in Bogotá und Havanna, sie bereist Irland und Israel und lebt in Hamburg, Wien und Zürich. Ein Jahr lang reist sie durch die Welt und lernt dabei so einiges – über Männer und

kulturelle Unterschiede, über große Gefühle und vermeintlich romantische Momente. Bleibt die spannende Frage: Findet sie, was sie sucht?



Heirat mit 20
+ Hausfrau bis 30
+ Verlassen mit 40

= knappe Rente

Quelle: BAG Komm. Frauenbüros: Maike Przybill, Johanna Wolf



Schnupperkurs

Selbstverteidigung

Die Ju-Jutsu-Abteilung des Turnvereins Kirchheimbolanden unterstützt mit einem kostenlosen Selbstverteidigungskurs die Veranstaltungen rund um den Internationalen Frauentag 2017. In der zweistündigen Veranstaltung werden De-Eskalationsstrategien sowie grundlegende Techniken zur effektiven Selbstverteidigung vermittelt. Geleitet wird der Kurs von den erfahrenen Ju-Jut-

su-Trainern, Bernd Mohr und Harald Born (7. Dan). Anschließend stehen beide als Ansprechpartner zur Verfügung. Der Workshop beginnt am **Montag, dem 6. März um 19 Uhr**. Ort: Sporthalle/Dojo des Nordpfalz-gymnasiums in Kirchheimbolanden, Dr. Heinrich v. Brunck Str. 47. Infos zum Kurs und Anmeldung unter www.ju-jutsu-kibo.de und Tel: 06352 / 710 241 (Ute Grüner).